



延工News

平成27年度 5月号

発行者 校長 河野 明浩

発行日 平成27年5月30日

歓迎遠足 4月27日

本校では学科ごとに遠足をします。3年生が中心となって企画を行い、1年生を歓迎します。



生活工学科



機械科



各学科の遠足場所

機械科	長浜
電気電子科	大瀬川河川敷
情報技術科	門川海浜公園
土木科	長浜
環境化学システム科	妙田グラウンド
生活工学科	長浜



土木科



環境化学システム科



情報技術科

機械科1年 岩井 君(門川中)



「先輩方が盛り上げてくれました！」

先輩たちのコントや漫才はとても面白く、ドッジボールでも1年生に優勝を譲ってくれたりしてとても楽しかったです。トヨタ大学校に進学したくて延岡工業に入学しました。委員長としてもクラスのために頑張りたいと思います。

クラス紹介や一発芸、サッカーやドッジボール、警泥などが企画され、1・2・3年生が一気に仲良くなる機会となりました。天候にも恵まれ、どの学科の企画も盛り上がり、楽しい遠足でした。

生活工学科では「お弁当の日」を実施しています。

生活工学科では、遠足の日「お弁当の日」を実施しています。お弁当を自分で作ることで、いつもお弁当を作ってくれる家族に感謝したり、自分の食事や栄養について考えたりする大事な機会です。数日前から好きなキャラクターや好きなおかずの組み合わせを考え、朝、早起きをして作ります。当日はおいしそうなお弁当がたくさん並びました。生活工学科では様々な食育に取り組んでいます。



早起きして頑張りました。



開幕！ 高校総合体育大会

多くの部活動にとって1年間の集大成となる高校総合体育大会。5月30日に県総合運動公園で開会式が行われ、いよいよ開幕です。本校では、5月20日に高校総体壮行式を行い、教頭先生が「どのような場面でも、延工生として誠実な態度でプレーしてほしい。強いチームこそスポーツマンシップを大切に。活躍を期待しています。」とエールを送りました。



開会式で旗手を務める

バレーボール部 森 君(土木3 土々呂中)

平成26年9月 日本代表(アジアユース男子U-18)

選手全員の高校総体にかける想いを背負って、堂々と歩きたいと思います。

男子バレーボール部

4月に行われた全九州総合選手権大会で、延工バレー部は日向学院を2-0で破り県優勝を果たしました。守備も重要視した戦略の見直しや、主将山口君(機械3 土々呂中)の統率力で高まる結束力を武器に高校総体優勝へ挑みます。

PICKUP 柔道部



柔道部は、昨年度の新人戦でも4位に入る実力です。しかし、上位3チーム(延学・日大・都商)に力及ばず、多くの試合でその力の差を痛感してきました。5月の連休には、北九州での合宿に参加し、九州、山口、広島からの参加校と練習試合で実践を重ねてきました。主将の森君(写真中央・機械3 北浦中)は「全力で戦ってひとつでも多く勝ちたい。見に来てくれた方を楽しませる試合をしたい。」と意気込みを語ってくれました。



北九州合宿

各学科の出来事

環境化学システム科 国家資格「危険物取扱者試験」合格に向けて

環境化学システム科では、6月にある「危険物取扱者試験」に向けて課外を実施しています。1年生も4月入学後すぐに朝課外が始まりました。どの学科の生徒も受験可能で、本校生徒も毎回200人以上が受験しています。

危険物取扱者とは？

危険物を扱う化学工場やガソリンスタンド等は、取り扱いや定期点検等を行う保安監督者が必要です。扱う物質(ガソリン・過酸化水素水など)により定められた知識や技能を持つ証の免状を交付された人を指す。



絶対合格だ!!

担当 環境化学システム科 川島先生